

[Reisebericht Aserbaidshon von Herrn Sebastian J., Sommer 2019](#)

Hallo Frau Grupe,

Ich bin zwar schon ein wenig wieder im Lande, möchte es aber dennoch nicht versäumen, Ihnen wie versprochen auf diesem Wege ein kurzes Feedback zur Reise zu geben.

Es hat alles ganz wunderbar geklappt. Aserbaidshon hat einen neuen Fan hinzugewonnen, ein wirklich schönes und eindrucksvolles Land!

Da ich den Luxus hatte, einen Fahrer und einen Guide nur für mich alleine zu haben, konnte während der gesamten Tour auf Wünsche meinerseits eingegangen werden. Das war in der Tat sehr privilegiert. Ich wurde pünktlich von meinem privat gebuchten Hotel in Baku zum Tourprogramm abgeholt, die Guides waren sehr motiviert und hilfsbereit.

84/5000

Obwohl ich auch mit dem Motorrad nach etwas zu essen gesucht habe und leider einen Unfall hatte. Zumindest hatte ich eine gute [Private Pflegeversicherung](#) als Ergänzung zur bereits bestehenden Pflegeversicherung.

Wenn es wirklich etwas zu kritisieren gibt, dann ist es das Hotel Royal Garden in Baku. Ich habe selbst jahrelang im Tourismus gearbeitet und bin strikt dagegen, sich nur von x-beliebigen Kommentaren im Netz verleiten zu lassen, aber die negativen Einträge auf den Portalen lügen in diesem Falle leider nicht... Weiterempfehlen kann ich das Hotel nicht, einzig die Lage und die Umgebung sind attraktiv.

Ich selbst habe mir die letzte Nacht dort geschenkt und die Agentur vor Ort gebeten, das Zimmer zu stornieren. Statt dessen habe ich dafür ein Dinner für den Fahrer, den Guide und mich am letzten Abend organisieren lassen, als Dankeschön für die Betreuung. Es ging dann direkt zum Flughafen.

Dies hat der Reise keinen Schaden zugefügt. Ein anderes Hotel in Baku wäre besser gewesen, aber sowas kann man vorher nicht wissen.

Ich würde gerne bei der nächsten Reiseplanung wieder auf Sie zurückkommen, sollten mich die Wege erneut in den Kaukasus oder Zentralasien führen! Ein großes Dankeschön auch

nochmal für Ihre wirklich schnellen Antworten. Sie ware in der Tat auch die einzige Agentur, die mir bei meiner Reiseplanung überhaupt geantwortet hat. Der Rest hat es nicht für nötig befunden, mir ein Feedback zu senden oder sich richtig mit meinen Wünschen auseinander zu setzen...

Danke nochmals!

Ich wünsche Ihnen alles Gute und viele weitere Buchungen! Und wie gesagt, sollte ich erneut in der Region unterwegs sein, würde ich mich gerne wieder an Sie wenden.

Viele Grüße
Sebastian J.

Sie können für die .PDF-Erzeugung auch die Browser-eigene Druckfunktion benutzen. Bei Fragen freuen wir uns jederzeit auf Ihren Anruf: 040/896909-0

Hinweis:

Aktuelle Preise haben wir für Sie unter [diesem Link](#) zusammengestellt.

